

Предложение инвестору и компаньону

Владивосток, Россия

Предлагаю равноправное (50 на 50%) участие в совместном проекте по созданию предприятия по переработке рисовой лузги и соломы с получением золы для металлургии с содержанием диоксида кремния от 80 до 95% в объёме 15 тыс. тонн, а также чистый диоксид кремния 99,95% в объёме 7,0 тыс. тонн в год. Возобновляемых источников энергий 50,0 МВт тепловой и 6,0 МВт электрической, с производством из сельскохозяйственных отходов, в том числе из навоза и куриного помёта, с помощью микробиологии комбикормов для рыб в объёме 30,0 тыс.тонн. Окупаемость проекта 3 года. Стоимость проекта 67,8 млн. \$ США. Имеются, сырьевая база, земельные участки и водоёмы.

I offer equal (50 to 50%) participated in a joint project to build processing plants rice husk and straw to obtain ash metallurgical with a silica content of 80 to 95% in the volume of 15 thousand. Tons, as well as pure silica 99.95 % in volume of 7.0 thousand. tons per year. Renewable energies 50.0 MW of heat and 6.0 MW of electricity, with production from agricultural waste, including manure and chicken manure, with the help of Microbiology feed for fish in the amount of 30.0 thousand tons. Recoupment 3 years. The project cost is 67,8 million. US \$. There are, raw materials, land and water bodies.

Цена: **67 800 000 \$**

Тип объявления:
Услуги, предлагаю

Торг: неуместен

Трофимов Александр

+7-9189396950

350000